



Müllheim, den 10.2.2021

Liebe Eltern und ErzieherInnen,

auch wenn wir noch nicht wissen, wie der Schulbetrieb nach den Faschnachtsferien konkret aussehen wird, möchte ich Ihnen jedoch schon einmal vorab ein paar Informationen senden, die für die Planung bei Ihnen wesentlich sein könnte:

*Aufgrund etwas verbesserter Personalversorgung können wir im 2. Schulhalbjahr nun endlich auch den Freitag als festen Unterrichtstag anbieten,*

*→ für die Klassen 1-4 Lernen und Sprache sowie Klasse L5a bei Schulöffnung im Präsenzunterricht*

*→ bei den Klassen L5b, L6, L 7/8 als angeleiteter Fernunterricht (d.h. Lehrkräfte bieten über Fernunterricht z.B. Videokonferenz direkt den Unterrichtstag an)*

Uns freut es sehr, dass wir diese Lücke nun schließen können und Sie als Sorgeberechtigte damit auch entlasten können.

**Falls es nach den Ferien keine Schulöffnungen oder nur Teilöffnungen gibt, wird, wie auch jetzt, Notbetreuungen angeboten.**

Weitere Informationen folgen, wenn wir Informationen über die konkreten Schritte von Schul- bzw. Teilöffnungen haben.

Bitte hierzu Ende nächster Woche unbedingt über die Schul.Cloud oder Mail-Nachrichten (oder auch Abruf auf unserer Homepage [www.ajs-schule.de](http://www.ajs-schule.de)) die aktuellen Informationen übernehmen. Vielen Dank!

Nun wünsche ich Ihnen und der gesamten Familie weiterhin alles Gute!

Mit freundlichen Grüßen,

Heike Krüger  
Schulleitung